



¿Importa más que equiparar a GGL con *El Chapo*?, pregunta

# CSP cuestiona debate por casa del líder del Senado

► **EL COORDINADOR** de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, defiende al senador: "los adversarios están muy fuertes"; el panista Federico Döring considera "inverosímil" la adquisición

► Por Y. Bonilla, C. Arellano y U. Soriano

**L**a Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo evitó emitir alguna opinión acerca de la casa de 12 millones de pesos que adquirió el morenista Gerardo Fernández, presidente de la mesa directiva del Senado.

Al plantearle el tema durante su conferencia, la mandataria federal cuestionó por qué se le da más importancia a la propiedad del legislador y no a que el exsecretario de Seguridad en el sexenio calderonista, Genaro García Luna, haya sido equiparado a miembros de la delincuencia organizada como Joaquín Guzmán, *El Chapo*, Ismael Zambada, *El Mayo*.

## el dato

**FERNÁNDEZ** Noroña defendió su derecho a vivir cómodamente y enfatizó que su patrimonio es fruto de su trabajo como legislador y de sus ingresos en YouTube.

"¿Qué les parece más importante: la casa de Noroña en Tepoztlán —que vive ahí desde hace no sé cuántos años— o que el de la DEA haya dicho que 'García Luna está al mismo nivel que los otros dos capos?'", preguntó.

La mandataria reviró a los cuestionamientos sobre si esto no resulta incongruente al ser la austeridad uno de los principios del movimiento, y mencionó nuevamente el por qué no se habló tanto del vínculo criminal del exfuncionario.

"Pero hacen un escándalo por lo de Noroña, ¿para qué?, para no hablar de lo otro, porque muchos medios fueron cómplices de eso, de no decir nada de lo que pasaba en el periodo de (Felipe) Calderón", dijo.

En el mismo sentido, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, salió en defensa de Fernández Noroña ante las críticas sobre la adquisición de

una propiedad de 12 millones de pesos y destacó que el senador adquirió el inmueble mediante un crédito y lo hizo público.

"Lo que ha adquirido lo ha transparentado, no lo ha ocultado. Le creo a Gerardo; como mexicano y servidor público dio su explicación y con ello me quedo", dijo.

El legislador dijo que "los adversarios están muy fuertes contra nosotros. Es una estrategia, una narrativa. Debemos actuar con cuidado y congruencia, siempre ayudándole a la Presidenta Sheinbaum".

En sentido contrario, Federico Döring, diputado federal del PAN, puso en duda la explicación del senador morenista sobre la adquisición de la residencia, y consideró "inverosímil" que haya podido costear la propiedad sólo con ahorros personales.

Döring recordó que durante las tres diputaciones que ocupó mientras militaba en el PT, el legislador no contaba con dicho patrimonio. En contraste, aseguró que el inmueble apareció después de que asumiera la presidencia del Senado.

"La explicación de Noroña insulta nuestra inteligencia. Cuando traicionó al PT y administró cerca de un millón de pesos al mes del Senado, misteriosamente generó la casa y ya se hizo público que la casa no estaba en su declaración patrimonial de finales del año pasado. Entonces, no son sus ahorros, no es el sudor de su frente, es lo mal que administró en el Senado con esa bonanza de casi un millón de pesos mensual", acusó.

El panista, dijo que, ante el discurso de austeridad, Fernández Noroña "está dejando mal parada a la Presidenta".

# 12

**Millones de pesos** es el valor de la casa del senador en Tepoztlán, Morelos

## DISCUSIÓN PATRIMONIAL

Legisladores polemizan por recursos.



**LO QUE** ha adquirido lo ha transparentado, no lo ha ocultado. Le creo a Gerardo; como mexicano y servidor público ha dado su explicación y con ello me quedo"

**RICARDO MONREAL**

Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados



**LA EXPLICACIÓN** de Fernández Noroña insulta nuestra inteligencia. Traicionó al PT y administró cerca de un millón de pesos al mes del Senado, misteriosamente generó la casa"

**FEDERICO DÖRING,**  
Diputado Federal del PAN